

Ressort: Finanzen

Bundesagentur für Arbeit lässt Geldautomaten abbauen

Berlin, 28.03.2018, 00:04 Uhr

GDN - Hartz-IV-Empfänger bekommen ab Ende 2018 bei Notlagen kein Bargeld mehr in Jobcentern. Wie "Bild" (Mittwoch) unter Berufung auf eine interne Weisung der Bundesagentur für Arbeit berichtet, werden sämtliche Geldautomaten in den Ämtern abgebaut.

Die Geräte seien "technisch veraltet" und Ersatzteile "kaum mehr verfügbar", zitiert "Bild" aus der Weisung. Zudem laufe der Vertrag mit der Aufstellerfirma Ende Januar 2019 aus. "Ein Weiterbetrieb der Geldausgabeautomaten ist nicht mehr möglich." In Zukunft sollen Hartz-IV-Empfänger in Notsituationen Barschecks oder Gutscheine erhalten, die sie auch in Supermärkten einlösen können. Im vergangenen Jahr hatten Betroffene in 310.000 Fällen Bargeld im Jobcenter erhalten - insgesamt 78 Millionen Euro.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-103932/bundesagentur-fuer-arbeit-laesst-geldautomaten-abbauen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com